
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 992/2021                           Guaíba, 27 de Dezembro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  178/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  499/2021 apresentado pelo  Vereador

Cristiano Eleu - Republicanos.  

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

O Vereador que este subscreve requer, junto ao Executivo Municipal,

através da Secretaria Competente, informar se ha a possibilidade de

realização de Estudo de Viabilidade Técnica para reorganização e criar

uma praças  pública  esportiva  e  de  lazer  equipada  com iluminação

noturna,  com  equipamentos  de  lazer,  parquinho  infantil  e  quadra

esportiva no bairro Logradouro. 

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar que em resposta ao questionamento supracitado, temos a informar o

que segue abaixo:

Primeiramente informamos que, por se tratar de localidade de propriedade

pública,  há  viabilidade  para  o  estudo  apontado  na  localidade  Logradouro.

Porém, o PPA – Plano Plurianual prevê em seu plano de ações a implantação

de 5 (cinco) áreas recreacionais inicialmente já definidas pelo governo e com

orçamento destinado.
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A área em questão não está contemplada dentro das 5 (cinco) pré-

estabelecidas, cujos projetos encontram-se em fases diversas.

Levando-se em consideração os estudos relacionados existentes, caso

a área  proposta seja incluída nas demandas, estima-se um prazo de 10 a 12

meses para a execução do Estudo de Viabilidade Técnica proposto.

Cabe salientar que o Executivo Municipal vem analisando melhorias para a

localidade. 

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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